

Quel a été l'article le plus partagé ou « liké » ou commenté, cette semaine, sur la page Facebook du Télégramme ? Le témoignage glaçant de ce Finistérien dont la compagne n'a eu la vie sauve qu'en se cachant sous des cadavres ? La liste des victimes, bretonnes ou non ? Les analyses de spécialistes sur la nouvelle donne géopolitique ? Rien de tout ça : la mort de Diesel, un chien du Raid tué pendant l'assaut de Saint-Denis. Cinq fois plus de mentions qu'aucun autre article consacré à l'attentat.

« Bien sûr, c'est un peu affligeant, analyse Michael Stora, psychologue cofondateur de l'Observatoire des mondes numériques en sciences humaines, dont le cabinet parisien se trouve, en outre, rue de Charonne, à proximité immédiate du lieu des attentats. »